Antrag Nr. 15-O-22-0039 CDU

Betreff:

Hinweisschilder am Schiersteiner Bahnhof [CDU]
•Notwendiges Zeitfenster für Reisende bei Gleiswechsel

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten sich mit der DB in Verbindung zu setzen und darum zu bitten Hinweisschilder im Bereich der blauen dynamischen Stationsanzeiger anzubringen, die auf den Zeitaufwand verweisen, welcher im Normalfall notwendig ist um den Zug auch noch bei Gleiswechsel zu erreichen.

Begründung: Die Schrittgeschwindigkeit eines Menschen ist formal mit ca. 3,6 km/h festgelegt. Ein Reisender, von der Freudenbergstraße kommend und in Richtung Koblenz fahrend wollend würde nach Kenntnis, mein gewählter Zug fährt heute auf dem Gegengleis, noch eine Laufstrecke von ca. 300 m vor sich haben ganz unabhängig davon ob über Bahnübergang oder Bahnunterführung. Rein rechnerisch also ca. 5 Minuten. Bei massiver Gehbehinderung dürfte dies noch nicht einmal ausreichend sein.

Angebrachte Hinweisschilder ähnlich z. B. auf Flughäfen. Beachten Sie bitte ihr Laufweg zum Gate xy ist noch ca. 5. Minuten könnten eine Hilfe sein, die Aufmerksamkeit der Reisenden auf diese Problematik zu lenken und damit illegales Überqueren der Gleiskörper zumindest zu minimieren.

Wiesbaden, 29.04.2015